

Rangel: Oposición intenta revestir de legalidad acciones de golpe de Estado

Autor Administrator

Monday, 09 de May de 2016

Modificado el Sunday, 08 de May de 2016

GOLPE DE ESTADO | JOSÉ VICENTE RANGEL | MUD | OPOSICIÓN | REFERENDO REVOCATORIO |

El ex ministro de Defensa, José Vicente Rangel, advirtió que la oposición venezolana utiliza el referendo revocatorio para revestir de legalidad su verdadera intención de concretar un golpe de Estado contra el gobierno de Nicolás Maduro.

Lo que pretenden con su actitud los dirigentes de oposición, no es que los venezolanos hagan uso de un derecho que nadie les está negando, sino convertir la norma consagrada en la Constitución de la nación en ariete en contra si misma, dijo durante su programa José Vicente Hoy, transmitido por Televen.

Rangel insistió en la necesidad de alertar sobre el error en el que incurre la oposición al querer vincular la realización del referendo revocatorio a acciones de calle destinadas a presionar su realización; presiones, que como lo indica la historia reciente del país, culminan en actos de violencia.

Denunció que la campaña de descrédito que lleva adelante la Unidad contra el Consejo Nacional Electoral (CNE), su institucionalidad y sus autoridades, busca también promover situaciones que se alejen de la paz y la estabilidad del país.

Señaló también que el ataque ofensivo contra Cuba, se intensifica progresivamente, sobre todo por parte de la coalición de Mesa de la Unidad Democrática (MUD), líderes parlamentarios opositores, así como por parte del empresariado privado y autoridades de la Iglesia Católica.

En este sentido, manifestó que es inaceptable recurrir de forma descarada a los llamados públicos para que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana renuncie a su lealtad republicana y se involucre a una aventura similar a la del 11 de abril del 2002, algo que los venezolanos no debemos tolerar.

Insistió que este plan de ataque, busca crear una brecha entre el jefe de Estado y la FANB, para así debilitar al Gobierno en la capacidad de hacer frente a un levantamiento popular, como lo prevé el manual de los golpistas, así como de ir configurando a largo plazo la eliminación de la institución castrense, para sustituirla por una policía nacional ajustada a sus intereses.

<http://elestimulo.com/blog/rangel-oposicion-intenta-revestir-de-legalidad-acciones-de-golpe-de-estado/>

